男子寮・エリアの通信

そろそろ梅雨時期に入りますね、皆さんいかがお過ごしでしょうか?新入生たちは、すっかり寮生活にも慣れ各々の個性が色濃く出てきた今日この頃です。トラブルなども増えてきましたが、その都度、話し込み一つ一つ解決をして互いの気持ちを汲み取ることを考えてもらいながら、部屋替えも入れながら更なる安定を求めていきたいと思います。1学期はまだまだ色々あると思いますがみんなで協力して頑張っていきたいと思います!

学期末は自室からの荷物出し(衣類・食品)、冷蔵庫の物、シャンプー類など全て持ち帰りにご協力お願いします。 毎学期末に行いますので、6月一時帰省明けからの荷物も少なめ最小限に!よろしくお願いします。

▼ 5/24(金)エリアごとに寮企画に行ってきました! 新入生と上級生の異学年交流企画です。
エリア4では、ボーリングと和風創作料理バイキングへ行きました。ボーリングは、寮長・副寮長が
各学年からランダムに選んでチームを作りました。普段、あまり話したことのない人と一緒のチームに
なることもあり、初めてボーリングをする生徒もいました。ボーリングの後は、ランチビュッフェ 120 分の食べ
放題です。食事もボーリングでの雰囲気をそのままに各テーブルで色々な料理を楽しみました。



5月の寮企画が終わり、6月4日から3年生は3泊4日で修学旅行へ出発しました。その日は、2年生はリトルワールド、1年生は豊橋のんほいパークで楽しんでいます。この短期間で、沢山の経験や思い出ができました。























3年生 2 年生



1 年生













ランチビュッフェは120分、ギリギリまで美味しくいただきました。和食派、洋食派、デザート派、個性いっぱいのランチタイムでした。また、ご家庭でも寮生活や友達との話を聞いてください。そして、しっかり休息をとり、リフレッシュして、暑い夏を乗り越える元気な笑顔で帰寮してください。